

# KABAR TERBARU

## Tumbuhkan Semangat Gotong-Royong, Koramil Pamboang Bersama Warga Bersihkan Sampah Di Aliran Sungai Tinambung

M Ali Akbar - [SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 27, 2023 - 13:30



Majene - Dalam rangka upaya bersama mengantisipasi banjir dan mencegah berkembangnya bibit penyakit demam berdarah, Koramil 1401-02/Pamboang bersama masyarakat di sekitar sungai Tinambung melaksanakan kerja bakti

pembersihan aliran sungai sepanjang kurang lebih 200 meter di Desa Tinambung Kecamatan Pamboang Kab. Majene, Rabu (27/12/2023).



Peltu Jum'ali yang memimpin kegiatan kerja bakti tersebut menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu langkah antisipasi terjadinya banjir di wilayah ini. Berkaca dari kejadian tahun-tahun sebelumnya, Peltu Jum'ali yang sehari-harinya juga merupakan Babinsa Desa Tinambung itu mengajak masyarakat untuk bersama-sama membersihkan aliran sungai.

"Saat ini kita sudah dipenghujung bulan Desember, tahun-tahun sebelumnya biasanya curah hujan sudah tinggi. Walaupun untuk tahun ini curah hujan masih relatif kurang, tidak ada salahnya kita melakukan pembersihan aliran sungai ini, mengantisipasi tingginya curah hujan di awal tahun 2024," pungkas Peltu Jum'ali.

Sementara itu, Danramil 1401-02/Pamboang Mayor Inf Ardam Nyampa menyampaikan bahwa sebagai implementasi pelaksanaan perintah pimpinan TNI-AD, seluruh Babinsa Koramil 1401-02/Pamboang diperintahkan untuk menghimbau warga di wilayah binaan terutama para pemuda untuk menggalakkan kerja bakti minimal seminggu sekali dengan tujuan untuk mengurangi penumpukan sampah.

"Kami Koramil 02 Pamboang berupaya membangkitkan kembali budaya gotong-royong dengan mengajak warga membersihkan lingkungan sekitar terutama sampah-sampah di saluran air agar tidak terjadi penyumbatan. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mencegah timbulnya risiko penyakit saat musim hujan," lanjutnya.

Danramil juga menghimbau supaya masyarakat saling bahu-membahu menjaga lingkungan tetap bersih dan jangan membuang sampah di sembarang tempat.